

3 OCTOBRE 2014

**Le rendez-vous de la dernière chance
..... pour l'Administration**

Depuis le dernier refus totalement **INJUSTIFIÉ** de la DGAFP, nous ne sommes pas restés les bras ballants...

Nous avons continué sans relâche à porter haut et fort la revendication d'un statut spécial pour les scientifiques de la police nationale, car

la cause que nous défendons est juste

La semaine dernière, dans une lettre ouverte, nous avons sollicité l'arbitrage du Ministre de l'Intérieur. Ce dernier nous recevra le 3 octobre.

Un seul ordre du jour :

le STATUT SPECIAL PTS

Nous attendons beaucoup de cette réunion....alors monsieur le Ministre, **ne nous décevez pas ; ne décevez pas** les quelques 2000 agents qui composent la filière

L'intersyndicale PTS ne lâchera rien